
Ata nº 02/2021 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas

No dia vinte e cinco de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, realizou-se a primeira reunião
extraordinária do colegiado do câmpus Canoinhas, do ano de dois mil e vinte e um, de forma não
presencial, via google meet. Estavam presentes os membros natos: o diretor Geral, Joel José de
Souza, a Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão, Magali Regina, o chefe do
Departamento de Administração, Francis Saibel; também os conselheiros com representações de
cada  segmento;  e  demais  convidados.  Pauta:  1  –  Apreciação  do  Edital  de  Eleição  de
coordenadores e representantes do colegiado IFSC- câmpus Canoinhas; 2-Apreciação do
Plano de Contingência  Local  do  IFSC-  câmpus Canoinhas 2020/2021.  O diretor  iniciou  a
reunião cumprimentando todos,  na sequência  apresentou a  pauta  do colegiado,  agradeceu o
representante  da  comunidade  externa,  o  Sr.  Élcio  que  aceitou  participar  da  comissão  para
elaboração do processo eleitoral para o colegiado. O presidente do colegiado aproveitou para
compartilhar que o IFSC ainda atua em trabalho remoto, em função da gravidade da pandemia,
explicou também como ocorre esse processo para retorno presencial,  destacou a situação do
CONSUP que aguarda decisão judicial. Sendo assim, o IFSC permanece em atividade remota.
Para  discussão  da  primeira  pauta,  o  chefe  do  Departamento  de  administração  do  câmpus
Canoinhas apresentou o edital, inicialmente explicando a necessidade de elaborar um único edital
para os dois processos eleitorais, em função da proximidade dos prazos de vigência tanto do
colegiado quanto das coordenações do câmpus. Na sequência, a servidora, Cristiane Vieira Furst,
fez a leitura do documento, inicialmente explicando o motivo da alteração do número da portaria
da comissão eleitoral. Durante a leitura do documento, o servidor Francis aproveitou para explicar
alguns pontos, como por exemplo, a situação dos servidores técnicos administrativos (TAEs) que
são cargos únicos. No sentido de colaborar com a discussão, o diretor Joel destacou que não há
uma regulamentação de carga horária para atribuição do servidor TAE na função de coordenador,
e isso muitas vezes prejudica o setor  de lotação desse servidor,  especialmente quando este,
sendo TAE cargo único, afasta-se integralmente para exercer a função gratificada em outro setor.
Para evitar essa situação de prejuízo aos setores administrativos e garantir ainda a participação
dos cargos únicos no processo eleitoral, o edital exige que o servidor eleito para exercer a função
gratificada em outro setor, cumpra 10 h da sua carga horária total, no seu setor de origem. Em
seguida, após leitura, o edital foi aprovado por aclamação. Passou-se então para a segunda pauta
2-Apreciação do Plano de Contingência Local do IFSC- câmpus Canoinhas 2020-2021.  A
coordenadora  da  comissão  local  do  plano  de  contingência,  Daiana  Machado,  apresentou  as
alterações  do  plano,  destacou  novamente  a  existência  dos  três  documentos  com  relação  à
Pandemia COVID - 19. Fez a explicação de que a proposta é substituir o Plancon Edu (aprovado
no comitê gestor municipal), pelo último plano de contingência aprovado no colegiado do câmpus.
Para que ocorra essa substituição será necessário submeter, no comitê municipal, o último plano
de contingência com as alterações apresentadas, sendo estas: alteração na capa, com acréscimo
da data de aprovação do PlanCon Edu/Escola e data de atualização do Plano de Contingência
Local; e correção textual em dois anexos. As alterações foram aprovadas por aclamação. Nada
mais havendo a tratar, o presidente do colegiado, Joel José de Souza agradeceu a participação de
todos e encerrou a reunião, e eu, Juliete Alves dos Santos Linkowski, secretária do colegiado,
lavrei a presente ata que foi aprovada por todos os conselheiros de forma online. 



 


